

Ausschussvorsitzender Müller eröffnet die 26. Sitzung des Betriebsausschusses und stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß und rechtzeitig ergangen sowie der Ausschuss beschlussfähig ist.

Im Weiteren begrüßt er Herrn Hahmann vom Ingenieurbüro Osterhammel und Herrn Alexander Schlein, den neuen Mitarbeiter der Gemeindewerke, der erstmals an einer Betriebsausschuss-Sitzung teilnimmt. Auf Aufforderung von Herrn Müller stellt sich dieser kurz dem Ausschuss vor und verweist insbesondere darauf, dass er als Bezirksingenieur der Stadt Bonn in den letzten 3 ½ Jahren für sämtliche Kanalbaumaßnahmen auf der rechtsrheinischen Seite der Stadt Bonn zuständig gewesen sei.